
5 Pièces

230 m²

Réf. PP2-2933

13 000 €

Paris 9Eme
Appartement à louer (75009)
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Spécial location J.O Jeux Olympiques Appartement à louer à Paris avec

un  balcon  de  15  m²,  offrant  une  belle  vue  dégagée.Ce  bien  propose,

dans le  quartier  Madeleine/  Tuileries,  une belle  superficie  de 230 m² à

proche distance du métro, d'une rue commerçante, de jardins et d'une

station de RER. Il s'agit d'un 5 pièces. Il est composé d'une salle d'eau,

d'un salon, d'une salle à manger,  de 3 chambres, d'une cuisine,  d'un

bureau et  de 2 salles de bain.La double exposition Est/Ouest  apporte

une luminosité  parfaite.  Une porte  blindée,  un système d'intercom, un

système de sécurité ainsi que du ...

Special  Rent  Olympic  Games  Apartment  for  rent  in  Paris  with  a  15  m²  balcony,

offering  a  beautiful  unobstructed  view.In  the  Madeleine/  Tuileries  district,  this  230

m² apartment is within easy reach of the metro, a shopping street, gardens and an

RER station. This is a 5-room apartment. It comprises a shower room, living room,

dining room, 3 bedrooms,  kitchen,  office  and 2 bathrooms.The double  east/west

exposure  provides  perfect  light.  A  reinforced  door,  intercom  system,  security

system  and  double  glazing  are  already  in  place.Its  excellent  condition,  brightness

and large balcony make it an ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 8E FAUBOURG SAINT-HONORÉ

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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